
  
糸谷教育長 ただいまの出席委員は２名であり、会議は成立いたします。 

  

 ただいまから、令和６年第７回雨竜町教育委員会を開会いたします。 

本委員会の説明員は別紙配布のとおりであります。 

 

日程第１「前回会議録の承認」についてですが、出席委員の署名をいた

だいておりますので、承認済みといたします。 

 

次に、日程第２「教育委員会行政報告」を行います。私から報告させて

いただきます。 

  

 （教育長 報告） 

  

 以上、教育委員会行政報告を終わります。 

 

「教育委員会行政報告」に対する質疑があればお受けいたします。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、以上で「教育委員会行政報告」を終わります。 

  

 次に、日程第３ 議案第２１号「雨竜町スポーツ奨励賞の表彰につい

て」を議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

瀧 山 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第２１号について

質疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかり致します。日程第３ 議案第２１号「雨竜町スポーツ奨励賞の

表彰について」は、原案どおり決することにご異議ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

よって、議案第２１号は、原案どおり可決されました。 

  



 以上で、本委員会に提案のあった全議案の審議を終了しました。次に委

員提案事項がありましたら、お受けいたします。何かございますでしょう

か。 

  

糸谷教育長 なければ、事務局から報告事項と今後の日程について説明願います。 

  

瀧 山 課 長 （報告事項と今後の日程について 別途配布資料により説明） 

 

内容 

①田中学園との交流について 

②カナダトロント国際交流事業について 

③道立学校職員の在宅勤務について 

 

糸谷教育長 ただいま報告事項と今後の日程について説明がありました。 

この点について、何かご質問等ございますでしょうか。 

  

宮 武 委 員 雨竜町ではコロナ禍で実際に在宅勤務は行われていたのか。 

  

瀧 山 課 長 行われていない。 

  

宮 武 委 員 個人情報の取り扱いや情報漏洩が懸念されるのでないか。 

  

柴 垣 委 員 長期休業中の働き方改革として取り入れられるのか。 

  

瀧 山 課 長 そのとおり。在宅勤務を推奨しているわけではない。 

  

糸谷教育長 他にありませんか。 

  

瀧 山 課 長 町営プールについて、調査だけで５００万円くらいかかり、今のプール

を改修して使うとなると約１億円、新設だと約５億円くらいの規模にな

る。委員の意見を伺いたい。 

  

宮 武 委 員 子どもの数が減少している中、あまり現実的ではないと思われる。校舎

の改修や建替などほかに費用を使うべきものもあるのではないか。 

  

柴 垣 委 員 今年の夏休み子どもたちは近隣市町のプールに行っているのか。 

  

糸谷教育長 個人で行っている。 

  

柴 垣 委 員 近隣市町のプールでちびチャレや水泳教室などは行う予定はあるのか。 

  

糸谷教育長 今のところない。 

  

 他にありませんか。 

  



全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 以上をもちまして令和６年第７回雨竜町教育委員会を閉会いたします。 

 


